
第４回（仮称）新武蔵野クリーンセンター施設まちづくり検討委員会 
傍聴者意見 

 
 
① ：施設規模の整理フローの中でプラスチックごみを新潟の資源開発という会社を見に

行ったことがあり、燃料として売っている。武蔵野の規模では足りないのである程度

広域で検討するといいのでは。いろいろな処理があるので幅広く検討してもらいたい。 
 
 


